

# anderster<sup>n</sup> leben



Was wir - außer neue Verquerszeichen zu setzen - sonst noch so können, wollen, fordern, fördern und mit Euch vorhaben: 

## **Wer Wir Sind**

Der Stern e.V. - Verein zur Förderung alternativer Kultur und politischer Bildung e.V. - ist ein gemeinnütziger Verein, der im Januar 2013 gegründet wurde und derzeit ca. 100 Mitglieder hat. Unsere Vereinsräume befinden sich in der Platanenallee 1 in Aschaffenburg. Gemäß unserer Vereinssatzung, die auf unserer Website [www.stern-ab.de](http://www.stern-ab.de) abrufbar ist, treten wir für die Förderung **alternativer Kultur und politischer Bildung** ein.

Infos über uns und unsere Veranstaltungen findet Ihr auch hier:

<https://www.facebook.com/sternevab/>

<https://twitter.com/SterneVAB>

[https://www.instagram.com/stern\\_e.v.\\_ab/](https://www.instagram.com/stern_e.v._ab/)

## **Alternative Kultur + politische Bildung**

Wir möchten durch die Bereitstellung unserer Räumlichkeiten unkommerzieller Kultur abseits des Mainstreams einen Platz bieten. Wir setzen uns für mehr Leben in dieser Stadt abseits von gängigen Freizeit- und Vergnügungsmöglichkeiten, bei denen Konsum an erster Stelle steht, ein.

Durch vielfältige Veranstaltungen wie Infoveranstaltungen, Lesungen, Konzerte etc. möchten wir Bewusstsein dafür schaffen, gesellschaftliche Zusammenhänge kritisch zu hinterfragen und dazu beitragen, Alternativen zu vorherrschenden Gegebenheiten aufzuzeigen.

Wir wollen insbesondere diskriminierende Anschauungen wie Rassismus, Sexismus und andere auf Ausgrenzung und Unterdrückung basierenden Ideologien beleuchten und zurückdrängen.

Wir positionieren uns zudem klar gegen jeden Antisemitismus:

. Insofern ist für uns die Aufklärung und Bekämpfung antisemitischer Denkmuster und Verschwörungstheorien von zentraler Bedeutung.

Dies alles wollen wir in Zusammenarbeit mit unabhängigen, politischen Initiativen und Einzelpersonen umsetzen, denen wir eine Plattform für ihre öffentliche Arbeit bieten und nach unseren Möglichkeiten unterstützen werden. Grundsätzlich kann jede/r sich mit seinen/ihren Ideen einbringen

## **Die Kulturkneipe Stern**

Zur Durchsetzung unserer Vereinsziele betreiben wir eine selbstverwaltete Kulturkneipe, den „Stern“. Unsere Räume sind keine professionelle Gastronomieeinrichtung. Die Tresenschichten und das Vereinsleben werden von ehrenamtlichen Tresenkräften organisiert. Freitags und Samstags hat unsere Kneipe in der Regel von 20.00 - 4.00 geöffnet

## **Mitglied werden**

Der Verein lebt von den aktiven Mitgliedern, die das Vereinsleben gestalten. In regelmässigen Vollversammlungen werden alle Vereinsangelegenheiten besprochen. Das Vereinsleben, der Betrieb und Finanzierung der Kulturkneipe, die Organisation, die inhaltliche Ausrichtung ... einfach alles, wird zusammen basisdemokratisch entschieden und umgesetzt. Wir freuen uns immer über engagierte Menschen, die den Verein bereichern, unterstützen und eigene Ideen einbringen wollen. Bei Interesse kannst du gerne unsere Thekenkräfte ansprechen oder auf unserer Website einen Mitgliedsantrag downloaden und uns zukommen lassen

## **Fördermitglieder willkommen**

Wer keine Zeit sich im Verein aktiv zu beteiligen, ihn aber dennoch unterstützen möchte, darf uns gerne als Fördermitglied finanziell unter die Arme greifen und somit zum Fortbestehen des Vereins beitragen. Die Fördermitgliedsanträge sind ebenfalls wie die Satzung auf unserer Website abrufbar

## **Welche Musik läuft in der Kneipe?**

Die in der Kneipe gespielte Musik ist so unterschiedlich wie die Aktiven des Vereins und hängt immer von den jeweiligen Thekenkräften ab. Wundert euch also nicht, wenn es mal punkrockiger zugeht und an einem anderen Tag Hiphop oder elektronische Beats aus den Boxen kommen. Ihr dürft aber immer damit rechnen, dass bei uns in der Regel keine Musik läuft. die den ganzen Tag auf kommerziellen Sendern dudelt.

## **Kann ich den Stern für private Feiern und Geburtstage mieten?**

Der Stern ist ein offener Raum für alle, die diesen nutzen möchten – dies zu jeder Zeit, in dem er geöffnet ist. Persönliche oder geschlossene Veranstaltungen, die nur für eine ausgewählte Gruppe stattfinden, sind nicht im Sinne des Stern e.V. Aber selbstverständlich kannst du im Rahmen der Öffnungszeiten deinen Geburtstag im Stern feiern und vorher eine Tischreservierung mit einem unserer aktiven Mitglieder vereinbaren.

## **Was wir euch noch sagen wollen:**

Aufgrund der zentralen Lage des Sterns gibt es auch in unmittelbarer Nähe zur Kneipe AnwohnerInnen. Deshalb müssen wir ab 22 Uhr darauf bestehen, dass es vor Kneipe ruhig zu geht und ihr euch bei Verlassen der Kneipe leise verhaltet. Bitte habt Verständnis dafür. Gläser und Flaschen haben generell draußen nix zu suchen. Leute, die bestimmten Menschengruppen feindlich gegenüberstehen, sind bei uns nicht erwünscht. Rassistische, homophobe, nationalistische, sexistische, antisemitische, oder andere diskriminierende Äußerungen werden nicht toleriert